



▲カルガモの親子

5月13日、蟹ヶ谷公園で撮影しました。同公園の蓮池では、ハスの芽が水面に出てくるようになりました。その水面を、子育て中のカルガモ一家が賑わせていました。

【段木 武】



▲保健福祉プラザでパン販売

5月17日昼時に、保健福祉プラザ内で市手をつなぐ育成会の方が、障がい者の就労の機会の拡大を目的としてパンを販売していました。このパンは、親子連れなどの利用ですぐに完売していました。

【馬場 正勝】



署名記事は広報まちかど特派員から



▲「あやせ伝統文化いけ花親子教室」が開催

5月19日、中央公民館であやせ伝統文化いけ花親子教室が行われました。代表の福谷さんから花材などの説明を受けた後、子どもたちはイメージしたおりの花を生けているようでした。

【福島 順一】



▲グラウンドゴルフ大会

5月17日、綾瀬スポーツ公園で市老人クラブ連合会主催のグラウンドゴルフ大会が行われ、チームが集まり、楽しんでいるようでした。皆さんの本気で打ち込んでいる様子に感動しました。

【大滝 隆司】



▲スポーツ玉入れ

5月13日、城山中学校体育館で早川自治会主催の「早川春スポ・スポーツ玉入れ競技大会」が行われました。子どもから年配の方まで参加し、大いに盛り上がっていました。

【片岡 廣一】



▲鮎の稚魚放流

5月19日、目久尻川に架かる小園橋の南側河川敷で、綾瀬ロータリークラブ主催の鮎の稚魚放流が行われました。未来に向けた豊かな環境づくりのためだそうです。

【澤田 征二】



▲目久尻川花いっぱい大作戦

5月13日、目久尻川沿いの中野橋付近でNPO法人ふるさと環境市民主催の目久尻川花いっぱい大作戦が行われました。参加者は花の苗を植え川沿いを美しく彩っていました。

【高橋 元】



▲山田美羽さんが市長を表敬訪問

6月4日、シンクロナイズドスケATINGで世界大会に出場した、山田美羽さん(16歳)が市長を表敬訪問しました。山田さんは神宮Ice Messengersというチームの所属で、4月に世界シンクロナイズドスケATING選手権大会に出場しました。市長は激励の言葉を送りました。

パルム・ドール受賞作 市内でロケ

カンヌ国際映画祭でパルム・ドールを受賞した是枝裕和監督作品、映画「万引き家族」の撮影が市内で行われ、市内個人宅や城山こみちがロケ地として登場します。市では、今回の受賞に祝意を表して、映画公開期間限定で市役所1階に映画の台本やサイン色紙を展示しています。

市役所1階に映画の台本やサイン色紙を展示しています。 図商業観光課 ☎70・5685。

※インターネットでは、写真は掲載していません

開業への知識を習得 外国人向け 創業セミナー 11月18日(日) 13時30分〜15時30分、市役所視聴覚室で、外国人向け創業セミナーを開催します。外国人が日本で開業するために必要な資格・届出のほか、開業に必要な知識などを習得することができま

心のつながりを 深めよう 親子の対話の時間 8月6日(月) 10時〜12時、保健福祉プラザで「親子の絆を深めるコミュニケーション」親子の対話の時間を開催します。今回は「子どもの成長を促すお母さんの声と話し方」を、歌遊びや読み聞かせなどとおして、親子でふれあ

